

Narrenzunft spendet für Feuerwehr

Bad Peterstal-Griesbach. Auch in diesem Jahr verzichtete die Narrenzunft Bad Peterstal auf einen Zunftmeisterempfang, wie er in anderen Gemeinden an Fasent üblich ist. Stattdessen übergab Präsident Klemens Serrer (Zweiter von links) eine Spende in Höhe von 333 Euro an Vertreter der Freiwilligen Feuerwehr Bad Peterstal. Damit soll die Jugendarbeit unterstützt und der Grundstock für die Finanzierung eines weiteren Zeltes für die Jugendfeuerwehr gelegt werden.

Foto: Jutta Schmiederer

